

# Après le stage, place à la scène

33 élèves du Conservatoire de Mulhouse et de toute la région Grand Est étaient au Kleebach, à Munster, pour une classe verte musicale. Leur stage s'achèvera par un concert public, ce samedi à 16 h à la salle Point d'orgue.

**Murielle Paris**

Alors que la maison du Kleebach respire aux rythmes des notes égrainées par les pianos, violons et guitares, Julien Itty, professeur de guitare au Conservatoire de Mulhouse et initiateur de l'association Guitare et cordes sympathiques, créée en novembre 2016 avec le soutien inconditionnel des parents d'élèves, explique l'objectif de cette semaine : « Ce stage offre l'opportunité aux élèves de se rencontrer dans un environnement exceptionnel. Les élèves y créent des amitiés musicales durables, qui les suivront parfois toute leur vie, et repartent motivés à 100 % pour redémarrer une nouvelle année scolaire. »

Andrew Jossa, professeur de violon au Conservatoire précise : « Ici, les élèves bénéficient d'un cadre et de conditions exceptionnelles pour se perfectionner tout en étant en vacances. Jouer est

leur passion, nul besoin de les inciter à aller en cours ! » Un avis partagé par Sandrine Weidmann-Poirier, professeur de piano au Conservatoire : « Ils n'ont pas l'impression de travailler et profitent spontanément d'instantanés de temps libre pour répéter leurs leçons, seuls ou en petits groupes... »

De son côté, Thomas Reheisser, également professeur de guitare et qui s'apprête à prendre ses fonctions au Conservatoire de Colmar à la rentrée, tient à souligner : « Ils ne font pas que de la musique, nous organisons aussi des sorties et des ateliers créatifs et ludiques, comme l'atelier de peinture que j'anime aussi. Le but est de leur fournir l'éventail le plus large possible d'activités artistiques et créatrices sans que cela ressemble à un cours ou à du travail. »

**Y ALLER** Concert des élèves, samedi



Les stagiaires préparent leur concert du samedi 26 août à la Maison du Kleebach.

Photo L'Alsace/Murielle Paris

26 août à 16 h, salle Point d'orgue, entrée libre. Contact : Maison du Kleebach, 5 route du Kleebach -

68140 Munster - Tél. : 03 89 777 500 - E-mail : info@maison-dukleebach.org